



COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 02 / AONO/CABTA2/M/SG/ SIGAMP/CIPM/2026 DU 19 JAN 2026 POUR LES TRAVAUX D'ENTRETIEN ET D'ASSAINISSEMENT DE 25 KM DE LA VOIRIE EN TERRE DE L'ARRONDISSEMENT DE BERTOUA 2EME

Financement: BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC – 2026-

1. Objet de l'appel d'offres

Dans le cadre de la mise en œuvre du Budget d'Investissement Public de l'exercice budgétaire 2026,

Le Maire de la Commune d'Arrondissement de Bertoua 2^{ème}, lance un appel d'offres Pour les Travaux d'entretien et d'assainissement de 25 km de la voirie en terre de l'arrondissement de Bertoua 2^{ème}, dans le Département du Lom et Djerem , Région de l'Est.

2. Consistance des travaux

Ces travaux comprennent les taches suivantes dont la liste n'est pas exhaustive:

- Les travaux préparatoires - études ;
- Les terrassements et chaussée ;
- Assainissement et drainage.

3. Allotissement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont répartis en un (01) lot unique.

N° lot	Désignation des travaux	Commune	Montant Prévisionnel
Lot unique	Travaux d'entretien et d'assainissement de 25 km de la voirie en terre de l'arrondissement de Bertoua 2 ^{ème}	Bertoua 2 ^{ème}	100 000 000 FCFA TTC

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **100 000 000 (cent millions) FCFA TTC**

5. Délai prévisionnel d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour l'exécution des travaux objet du présent Appel d'Offres est de **Cinq(05) mois calendaires**. Ce délai court à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les travaux.

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte aux entreprises de droit camerounais.

7. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par Budget d'Investissement Public (BIP), de l'exercice 2026.

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est : En ligne. A cet effet un soumissionnaire ne peut utiliser à la fois le mode en ligne et le mode hors ligne

9. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses offres, une caution de soumission d'un montant de 2% du montant prévisionnel du (ou des) lot(s) sollicités, délivré par un établissement bancaire de premier ordre ou une compagnie d'assurances agréé par le Ministère en charge des Finances et dont le montant s'élève à **2 000 000 (Deux millions)** FCFA et valable jusqu'à quatre-vingt-dix (90) jours au-delà de la date initiale de validité des offres.

10. Consultation du dossier d'appel d'offre

Le dossier d'Appel d'Offres peut être consulté auprès de la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics dans les Services de la Commune d'Arrondissement de Bertoua 2ème, sis au quartier Ekombitié aux heures ouvrables ou en version électronique sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://publiccontracts.cm> ainsi que sur le site de l'Agence de Régulation des Marchés Publics(ARMP) dès publication du présent avis.

11. Acquisition du dossier d'appel d'offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être retiré dès publication du présent avis auprès de la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics de la Commune d'Arrondissement de Bertoua 2ème sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable au titre des frais d'achat du DAO de 150 000 F (Cent cinquante mille franc CFA) payable auprès de la Recette Municipale de la Commune d'Arrondissement de Bertoua 2ème.

12. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais devra être transmise par le soumissionnaire exclusivement sur la plateforme COLEPS dont l'adresse est ci-dessus mentionnée, au plus tard le **17 FEV 2026** À **19** heure précise et portera les mentions suivantes :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° **02** / AONO/CABTA2/M/SG/
SIGAMP/CIPM/2026 DU **19 JAN 2026** POUR LES TRAVAUX D'ENTRETIEN ET
D'ASSAINISSEMENT DE 25 KM DE LA VOIRIE EN TERRE DE
L'ARRONDISSEMENT DE BERTOUA 2^{EME}, DEPARTEMENT DU LOM ET DJEREM,
REGION DE L'EST.

.....
« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

Financement: BIP 2026

Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB devra être transmise sous pli scellé avec l'indication Claire et lisible "copie de sauvegarde" en plus de la mention ci-dessus dans les délais impartis.

13. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives requises, une caution de soumission d'un montant de 2% du montant prévisionnel du (ou des) lot(s) sollicité(s), timbrée et délivrée par un établissement bancaire de 1er ordre ou une compagnie d'assurance agréé par le Ministre des Finances.

La caution devra rester valable cent vingt (120) jours à compter de la date de remise des offres.

La caution de soumission produite mais non timbrée ou non revêtue de la mention manuscrite de l'établissement financier émetteur, ou n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

Sous peine de rejet, les pièces administratives exigées doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par l'autorité compétente des administrations concernées. Elles devront être datées d'au plus Trois (03) mois.

Les offres parvenues après les dates et heures limites de dépôt ne seront pas recevables.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du dossier d'Appel d'offres sera déclarée irrecevable.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des offres numérique s'effectuera sous la plateforme COLEPS en un seul temps et aura lieu

le **17 FEV 2026** à partir de 13 heure précise par la commission Interne de Passation des Marchés de la commune d'Arrondissement de Bertoua 2^{ème} dans la salle des délibérations de ladite commune sis au quartier EKOMBITIE, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de la soumission dont ils ont la charge.

15. Critères d'évaluation des offres

15.1. Critères Eliminatoires

a. Offre administrative

- 1) Absence de la caution de soumission ;
- 2) Pièce administrative falsifiée ;
- 3) Non-conformité ou absence de l'une des pièces administratives après le délai de 48 heures réglementaire, à l'exception de la caution de soumission ;
- 4) Absence de l'attestation de catégorisation ;
- 5) Non-conformité au mode de soumission.

b. Offre technique

- 1) Une fausse déclaration ou une pièce falsifiée ou scannée ;
- 2) Absence de plus de deux (02) critères de qualification essentiels de l'offre technique ;
- 3) Note technique supérieure ou égale à 21 sur 26

c. Offre financière

- 1) Omission du prix d'une tâche quantifiée dans le bordereau des prix unitaires ou dans le devis estimatif ;
- 2) Absence ou non-conformité au modèle du DAO d'un des éléments constitutifs de l'Offre financière défini à l'Article 14.3 du RPAO ;
- 3) Sous-détail des Prix unitaires incomplet à plus 20% ;

15.2 Critères essentiels

Les critères, explicités dans le règlement particulier du DAO et relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

- 1) Déclaration sur l'Honneur de visite du site signée par le soumissionnaire ;

- 2) Personnel d'encadrement ;
- 3) Moyens matériels ;
- 4) Références dans d'autres domaines que la route;
- 5) Chiffre d'affaires justifié d'au moins 80 % du montant prévisionnel du projet sur les trois (03) dernières années ;
- 6) Méthodologie d'exécution et planning d'exécution des travaux ;

N.B : Seules les offres financières des soumissionnaires dont l'offre technique aura obtenu un pourcentage supérieur ou égal à 80%, (soit au moins 21 « oui » sur 26) seront examinées, Si aucune offre n'obtient le pourcentage requis, elle est rendu infructueuse.

16. Attribution

Sous réserve des dispositions de l'Article 103 (1) du décret n°2018/366 du 20 Juin 2018 portant code des marchés publics, un marché sera attribué au soumissionnaire dont l'offre :

- 1) Administrative sera jugée conforme ;
- 2) Technique sera jugée conforme et aura reçu un pourcentage de « oui » supérieur ou égal à 80% ;
- 3) Financière après corrections conformément aux dispositions du RPAO des sous-détails des prix unitaires, du bordereau des prix unitaires et du devis estimatif, sera jugée conforme aux dispositions du CCTP et classée la moins disante.

17. Nombre maximum de lots :

Sans objet

18. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant **90 jours** à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

19. Renseignements complémentaires

1- Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès à la structure interne de gestion administrative des marchés publics de la Commune d'Arrondissement de Bertoua 2ème, aux numéros de téléphones : 690 13 44 32 / 673 177 987 ;

2- Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants : 673 20 57 25 / 699 37 07 48.

20. Additif à l'appel d'Offres

Le Maitre d'Ouvrage se réserve le droit, en cas de nécessité, d'apporter toute autre modification ultérieure utile au présent appel d'offres. Toute fois la date et le numéro de l'avis feront foi.

Fait à Bertoua le 19 JAN 2026
Le Maire (Maître d'Ouvrage),

Copie:

- DDMINMAP/L&D ;
- ARMP/EST (pour publication dans le JDM) ;
- Président CIPM/CBTA 2 (pour information) ;
- SIGAMP/CBTA 2ème (pour archivage) ;
- Affichage/ chrono.



Omer Solla Pitol



INTERNAL PUBLIC PROCUREMENT COMMISSION

NATIONAL OPEN TENDER N° 02. /AONO/CABTA2/M/SG/SIGAMP/CIPM/2026
OF 19 JAN 2026; FOR THE FOR MAINTENANCE AND SANITATION WORKS OF
25 KM OF EARTH ROADS IN THE BERTOUA 2ND DISTRICT.

Financement: PUBLIC INVESTMENT BUDGET – 2026-

1. Subject of the Tender

Within the framework of the implementation of the Public Investment Budget for the 2026 fiscal year,

The Mayor of the Bertoua 2nd District Council, launches a tender for Maintenance and Sanitation Works of 25 km of earth roads in the Bertoua 2nd District, in the Lom and Djerem Department, East Region.

2. Scope of Works

The works notably include:

- Site Installations;
- Cleaning and Earthworks;
- Roadway;
- Sanitation and Drainage;
- Sundries.

3. Phases/Lot Division

The works are to be executed as a single lot.

N° lot	Désignation des travaux	District	Montant Prévisionnel
Single Lot	Maintenance and Sanitation Works of 25 km of earth roads in the Bertoua	Bertoua 2	100,000,000 FCFA Including Tax

4. Estimated Cost

The estimated cost of the operation following preliminary studies is 100,000,000 (One Hundred Million) CFA Francs All Taxes Included (TTC).

5. Estimated Execution Period

The maximum period allowed by the Project Owner for the execution of the works subject to this Tender is Five (05) calendar months. This period runs from the date of notification of the Order to Commence Works.

6. Participation and Origin

Participation in this Tender is open to companies under Cameroonian law.

7. Financing

The works subject to this Tender are financed by the Public Investment Budget for the 2026 fiscal year.

8. Submission Method

The submission method selected for this consultation is: Online. To this effect, a bidder cannot use both the online and offline methods simultaneously.

9. Bid Security

Each bidder must attach to its bids a bid security amounting to 2% of the estimated cost of the lot(s) applied for, issued by a first-tier banking institution or an insurance company approved by the Ministry in charge of Finance, amounting to 2,000,000 (Two Million) CFA Francs and valid for ninety (90) days beyond the initial bid validity date.

10. Consultation of the Tender Dossier

The Tender Dossier can be consulted at the Internal Administrative Public Procurement Management Unit within the Services of the Bertoua 2nd District Municipality, located in the Ekombitié neighborhood during working hours, or in electronic version on the COLEPS platform at the addresses <http://www.marchespublics.cm> and <http://publiccontracts.cm>, as well as on the website of the Public Procurement Regulatory Agency (ARMP) upon publication of this notice.

11. Acquisition of the Tender Dossier

The Tender Dossier can be obtained upon publication of this notice from the Internal Administrative Public Procurement Management Unit of the Bertoua 2nd District Municipality upon presentation of a receipt for the payment of a non-refundable sum of **150,000** CFA Francs (One Hundred and Fifty Thousand CFA Francs) for the purchase of the Tender Dossier, payable at the Municipal Treasury of the Bertoua 2nd District Municipality.

12. Submission of Bids

Each bid, drafted in French or English, must be submitted by the bidder exclusively on the COLEPS platform, the address of which is mentioned above, no later than 17 FEB 2026 at 12 and shall bear the following mentions:

NATIONAL OPEN TENDER N° 02 /AONO/CABTA2/M/SG/SIGAMP/CIPM/2026 OF
19 JAN 2026 FOR THE MAINTENANCE AND SANITATION WORKS OF 25 KM OF
EARTH ROADS IN THE BERTOUA 2ND DISTRICT, LOM AND DJEREM
DEPARTMENT, EAST REGION.

.....
"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID OPENING SESSION"

Financing: PUBLIC INVESTMENT BUDGET 2026

A backup copy of the bid recorded on a USB key must be submitted in a sealed envelope with a clear and legible indication "backup copy" in addition to the mention above, within the prescribed deadlines

13. Admissibility of Bids

Each bidder must attach to its required administrative documents a bid security amounting to 2% of the estimated cost of the lot(s) applied for, stamped and issued by a first-tier banking institution or an insurance company approved by the Minister of Finance.

The security must remain valid for one hundred and twenty (120) days from the bid submission date.

A bid security produced but not stamped or not bearing the handwritten mention of the issuing financial institution, or unrelated to the concerned consultation, will be considered absent. A bid security presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

Under penalty of rejection, the required administrative documents must be produced in originals or in copies certified as true copies by the competent authority of the concerned administrations. They must be dated no more than Three (03) months prior.

Bids received after the deadline date and time for submission will not be admissible.

Any bid not conforming to the stipulations of this notice and the Tender Dossier will be declared

inadmissible.

14. Opening of Bids

The opening of digital bids will take place on the COLEPS platform in a single stage and will occur on [Date] from [Time] precisely by the Internal Procurement Committee of the Bertoua 2nd District Municipality in the deliberation room of the said municipality located in the EKOMBITIE neighborhood, in the presence of bidders or their duly mandated representatives having perfect knowledge of the bid they are responsible for.

15. Evaluation Criteria of bids

15.1. Exclusion Criteria

a. Administrative Bid

- 1) Absence of the bid security;
- 2) Falsified administrative document;
- 3) Non-conformity or absence of one of the administrative documents after the regulatory 48-hour deadline, except for the bid security;
- 4) Absence of the classification/categorization certificate;
- 5) Non-conformity to the submission method.

b. Technical Bid

- 1) A false declaration or a falsified or scanned document;
- 2) Absence of more than two (02) essential technical qualification criteria;
- 3) Technical score greater than or equal to 21 'yes' out of 26 [Note: This appears to be a contradiction; likely means "must obtain at least 21 yes", see 15.2 NB].

c. Financial Bid

- 1) Omission of the price of a quantified task in the schedule of unit prices or the estimate;
- 2) Absence or non-conformity to the Tender Dossier model of one of the constituent elements of the Financial Bid as defined in Article 14.3 of the Special Tender Regulations (RPAO);
- 3) Incomplete breakdown of Unit Prices by more than 20%;

15.2 Essential Criteria

The criteria, explained in the Special Regulations of the Tender Dossier (Règlement Particulier du DAO) and relating to the qualification of candidates, will focus on:

1. Honorary Declaration of Site Visit signed by the bidder;
2. Supervisory Personnel;
3. Material Resources;
4. References in fields other than roads;
5. Justified annual turnover of at least 80% of the estimated project amount over the last three (03) years;
6. Work execution methodology and work schedule;

NB: Only the financial bids of bidders whose technical bid has obtained a percentage greater than or equal to 80% (i.e., at least 21 'yes' out of 26) will be examined. If no bid obtains the required percentage, the process is rendered unsuccessful.

16. Award

Subject to the provisions of Article 103 (1) of Decree No. 2018/366 of June 20, 2018, on the Public Procurement Code, the contract will be awarded to the bidder whose bid:

- 1) Administrative bid is deemed compliant;
- 2) Technical bid is deemed compliant and has received a percentage of 'yes' greater than or equal to 80%;
- 3) Financial bid, after corrections in accordance with the provisions of the RPAO concerning

the breakdown of unit prices, the schedule of unit prices, and the estimate, is deemed compliant with the provisions of the Technical Specifications (CCTP) and ranked the most economically advantageous (lowest price).

17. Maximum Number of Lots:

Not applicable.

18. Bid Validity Period

Bidders remain bound by their bid for 90 days from the initial deadline set for bid submission.

19. Additional Information

1- Additional technical information can be obtained during working hours from the Internal Administrative Public Procurement Management Unit of the Bertoua 2nd District Municipality, at the following telephone numbers: 690 13 44 32 / 673 177 987;

2- For any act of corruption, please call or send an SMS to MINMAP at the following numbers: 673 20 57 25 / 699 37 07 48.

20. Addendum to the Tender Notice

The Contracting Authority reserves the right, if necessary, to make any other subsequent useful modification to this tender notice. However, the date and number of the notice shall be authoritative.

Done in Bertoua on **19 JAN 2026**

The Mayor
(Contracting Authority)

[Copies:]

- Public Procurement Authority (MINMAP)
- ARMP;
- President CIPM/CABTA2nd;
- DDMINDDEVEL/LD;
- Service Chief SIGAMP
- Posting / Chrono-file



Omer Solla Pitol